



## INFO PRESSE

---

Date : 09/07/2025

### Chambéry, gagnante du Challenge Mobilité 2025 en Savoie

Dans le cadre du Challenge Mobilité Auvergne-Rhône-Alpes 2025, la Ville de Chambéry s'est brillamment illustrée en décrochant la 1<sup>re</sup> place dans la catégorie des employeurs de plus de 100 salariés en Savoie.

Cette récompense, reçue par Jimmy Bâabâa, adjoint au maire chargé de la transition écologique et de la commande publique, le jeudi 3 juillet au siège de l'entreprise Energy Pool au Bourget-du-Lac, salue l'engagement des agents municipaux, du CCAS, des élu.es, et les nombreuses actions menées par la Ville pour promouvoir des alternatives à la voiture individuelle.

#### Une mobilisation collective réussie

Le 5 juin dernier, à l'occasion du Challenge Mobilité Auvergne-Rhône-Alpes 2025, 272 personnes issues des services municipaux, du CCAS et du conseil municipal ont relevé le défi en changeant leurs habitudes de déplacement pour leur trajet domicile-travail.

À pied, à vélo, en bus, en covoiturage... ou même en roller ou en trottinette, ils ont parcouru plus de 2 390 kilomètres alternatifs en une seule journée !

Des points d'accueil café ont été mis en place par les éco-référents dans cinq sites municipaux, permettant aux participants et participantes de s'enregistrer, d'échanger autour du Plan d'Actions Mobilité de la Ville voté le 19 mai, et de partager un moment convivial.

Des animations étaient également proposées grâce à la mobilisation de l'atelier mécanique municipal et de l'Agence Ecomobilité : réparation de vélos, test de vélo-cargo, atelier covoiturage... de quoi motiver les troupes et encourager le passage à l'action.

#### Un arbre comme symbole

Pour marquer cette belle réussite, Chambéry a choisi de recevoir un arbre en guise de prix collectif. Offert par l'agence Ecomobilité et fourni par l'entreprise locale Cholat Jardins, il sera planté en septembre à l'occasion de la Semaine européenne de la mobilité, lors d'un moment convivial ouvert aux agents.

#### Un cap collectif vers une ville plus respirable

Cette distinction s'inscrit dans une ambition plus large portée par la Ville : transformer les habitudes de déplacement pour rendre la ville plus respirable, plus solidaire et plus agréable à vivre au quotidien. Le succès de ce challenge en est une belle illustration... et un encouragement à continuer sur cette voie !

Cette réussite s'inscrit dans une large démarche portée par l'ensemble de la collectivité, pour encourager une mobilité plus durable, pour décarboner les déplacements des agents et ainsi accompagner la transition écologique.

Cela passe notamment par l'adoption, lors du Conseil municipal du 19 mai dernier, du Plan d'Actions Mobilité, qui s'ajoute au Plan de Déplacement Employeur et son Forfait Mobilités Durables, adoptés en mars 2025, avec de nouvelles dispositions en faveur de trajets domicile-travail plus durables pour les agents municipaux.

VILLE DE CHAMBERY

DIRECTION DE LA COMMUNICATION

04 79 60 23 05 - chambéry.fr -   @VillededeChambery

La Ville de Chambéry et son CCAS emploient au total 1932 agents, ce qui représente donc potentiellement plus de 3 800 déplacements pendulaires chaque jour. Inciter un changement de pratiques chez les agents de la Ville a donc un impact immédiat et conséquent, chaque déplacement vertueux est autant d'émission de gaz à effet de serre évité, de pollution de l'air diminuée et de trafic routier fluidifié.

**Contact presse :** service communication de la Ville de Chambéry  
04 79 60 23 05 – [relations-presse@mairie-chambery.fr](mailto:relations-presse@mairie-chambery.fr)